

福祉施設へ車椅子3台 広島県配置医薬品連合会



講習会等での募金
社団法人広島県配置医薬品連合会
は七月七日、社会貢献事業
の一環として恒例の福祉施設
設への車椅子寄贈を実施。
今年は東広島市西条町の障
害者支援事業所・松賀苑を
訪ね、車椅子3台を贈った。
この車椅子寄贈は、葬事

門那良三の五氏が松賀苑を
訪問。午前十時から贈呈式
に臨み、森木県業務課専門
員から広島県配置医薬品連
合会の紹介とともに車椅子
寄贈の経緯について説明の
あと、小島会長があいさつ
し、「この車椅子は広島県
内で置き業者を営む者が毎
年、講習会などの行事のた
びに会員に募金を募り、平
成六年から続けています。
営業地域である広島県の皆
様に感謝の気持ちを込めて
毎年七夕の日に車椅子を贈
っています。どうか役に立
て下さい」と述べた。

松賀苑の今谷敏彦理事長
から「車椅子は、障害者に
とっては体の一部です。大
切に使わせて頂きます」と
謝辞があり、同施設から連
合会に感謝状が贈られた。
入所者代表からも「七夕
の日」の思わず贈り物に感

広島県配置連合会の
車椅子贈呈式のもよう
II 東広島市「松賀苑」

謝の言葉が述べられ、記念
撮影を行って、贈呈式を終
えた。

そのあと、今谷理事長の
案内で施設を見学。同施設
では、六十名の入所者がパ
ソコンを使い印刷の仕事や
機械部品の組み立てなどを
行なっています。

機械の前では「医薬品関係や
団体の印刷物なども引き受
けますので、ぜひ依頼下さい」との説明を受けた。
一行は午前十時過ぎ、
理事長はじめ職員の見送り
を受けて施設を後にした。